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Gremium: Ortsgemeinderat Schweppenhausen Sitzung am: 16.02.2022 

TOP: 12 (öffentlich) (ehemals 11) 

Betreff:  Mitteilungen und Anfragen 

 

- Das Gemeindefahrzeug war durch einen Bedienfehler vorübergehend nicht 

einsatzbereit. Es wurde aber mittlerweile durch einen im Ort ansässigen Fachbetrieb 

repariert. 

- Am kommenden Mittwoch findet in Schöneberg ein Treffen der Herrn Ortsbürgermeister 

Wopen, Schöneberg und Ortsbürgermeister Braun, Eckenroth und des Beigeordneten 

Heep, Schweppenhausen statt. Es soll über eine mögliche Kooperation der Gemeinden 

in Bezug auf die Gemeindearbeiter und Gerätschaften gehen. Derzeit arbeitet die 

Gemeindearbeiterin aus Schöneberg 4 Stunden die Woche in Schweppenhausen. 

- In naher Zukunft beginnt der Ausbau der Gaustraße und die Sanierungsarbeiten im 

Kindergarten sollen durchgeführt werden. Hierfür war Herr Simon zu einem Termin vor 

Ort, denn vom Land wird es keine Zuschüsse mehr geben. Er möchte versuchen, 

anderweitig Zuschüsse zu akquirieren. 

- Der Kellerraum in der Kita Naseweis wurde in der letzten Woche entmüllt. Es kam ein 

Container an Müll zusammen. 

- Ebenfalls erneuert wird die Brücke in der Bahnhofstraße. Es laufen noch Verhandlungen 

mit dem LBM, damit für die Fußgänger eine Behelfsbrücke errichtet wird. 

- Die Zuschüsse für den geplanten Radweg in Höhe von 290.000,00 Euro sind bereits 

eingegangen. 

Herr Bürgermeister Cyfka erklärt dazu, dass Ausgleichsflächen gefehlt haben. Herr 

Beckhaus und Herr Ruhl von der Bauabteilung konnten mit Hilfe von Landesforsten 

einen Wald in Dörrebach als Ausgleichsfläche gewinnen. In der Sitzung des 

Verbandsgemeinderates am 02. März soll der Haushalt verabschiedet werden und dann 

werden die Ausschreibungen erfolgen. Baubeginn soll dann noch in diesem Jahr sein. 

- Im Ortskern wurden die Bäume gefällt. Zwei Bäume mussten auf Grund von Schäden 

gefällt werden, der dritte Baum, weil die Straßenführung durch den Ausbau der 

Gaustraße die Fällung notwendig machte. 

- Das LAG Soonwald/Nahe bietet Fördermöglichkeiten für verschiedene Projekte. Die 

Gemeinde sollte überlegen, was beantragt werden könnte. Es werden Vorschläge 

gesammelt und der Beigeordnete Heep schickt eine Liste rum. 

- An der Aumühle wird in der nächsten Zeit eine marode Eiche gefällt. 

- Ratsmitglied Schröder fragt nach, wie der Stand der Dinge bezüglich der Straßenlaterne 

vor seinem Haus ist. Diese ist mit Wasser gefüllt. 

Laut dem Beigeordneten Heep hat Herr Ginzel derzeit keine Termine frei. Im Ort 

müssen allerdings noch mehr Lampen repariert werden. 

Auch zu der Lampe vor dem Haus von Ratsmitglied Seckler gibt es keine Neuigkeiten, 

da die Hausbesitzerin sich weigert, die Mitarbeiter von Westnetz einzulassen. Der  

Beigeordnete fragt nochmals nach. 
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